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１０月１３日(土)と１４日(日)に文化祭を行いました。１日目は、午前中に合唱コンクール、

午後は、２日目の準備・ステージリハーサル。２日目は、ステージ発表、展示見学・有志発表、

表彰・エンディングでした。文化祭実行委員が総合司会、オープニング・エンディング、幕間、

有志発表を担当しました。また、１年生～３年生までの縦割り班で分かれて、劇や顔出しパネ

ル・ステンドグラス、モザイクアート、手作り体験コーナーなど協力して製作に取り組みまし

た。さらに、２年生４名での山口鷺流狂言の発表も行いました。

合唱コンクール２年生の金賞は、３組でした。短い準備期間ではありましたが、クラス一丸

となった合唱や工夫を凝らした学年発表、学習の成果をまとめた展示など全体的にレベルが高

かったように思います。

文化祭の感想や振り返りをいくつか紹介します。

☆文化祭の感想
・今回の文化祭で心に残ったことが１つあります。それは、合唱です。リハーサルでは、声

が全く出ていなくて、僕も指揮がピアノとずれていて金賞

は難しいなとあきらめかけていました。それでも、合唱委

員やスタッフ、先生方のアドバイスを取り入れ昼休みまで

もがんばった結果、金賞を取ることができました。自分の

クラスが金賞とわかったときは、心臓が止まりそうでし

た。努力しだいで結果は変わるんだと思いました。来年も

がんばりたいです。

・私は、合唱コンクールでは、リハーサルで指導を受けた

ことに気をつけ、歌詞の意味を考えながら歌うことができ

ました。

・今年の文化祭は、とても心に残るものとなりました。待

ち時間にも動画があり、１秒１秒がとても楽しかったで

す。文化祭実行委員の人たちの私たちを楽しませるための

努力が伝わってきました。去年にはないおもしろさがあり

ました。展示でも、１年生ではおみくじ、３年生では、黒

板アートなど工夫されていました。また、２年生の学年ス

テージ発表がとても印象的だったので、学年展示への興味

もわいたのではないかと思います。

・学年発表の練習で、監督の相本先生から「ここはこうしたらよい」と指導があるとすぐに

台本に書き込み、次から取り入れられるように気をつけました。また、自分自身もアナウン

サーのようすをイメージして少し大人っぽくしゃべりま

した。文化祭後、「いちろう、よかったよ」といろんな

人から声をかけてもらって、とてもうれしかったです。

がんばってよかったなと思いました。

・私は、文化祭週間で学年展示の準備をしました。ラミ

ネートをする時に大きさをはかったり、短歌を貼ったりし

ました。少し難しかったけど、集中してできました。当日

は、学年発表の照明を担当しました。顔を照らして表情が

わかるように気をつけました。登場人物にきちんとスポッ

トを当てることができたのでよかったです。

・ステンドグラスの細かい所を切るのが難しかったです。

トンボを作りました。窓に貼ると、きれいでした。

・私は、プログラムを作る担当でした。レイアウトから考えて、パソコンを使って作りまし

た。大変なことが多かったですが、プログラムが完成したときの達成感はすごくありました。

とてもやりがいのある仕事でした。

・手づくりコーナーで、鍋しきや針金を使ったメモスタンドなどいろいろな作品を作りまし

た。始めはうまくいかず、戸惑ったり失敗したりしたけど先生や友だちがわかりやすく教え

てくれたので、最後は満足のいく作品になりました。とてもうれしかったです。

・劇の裏方として、パソコンで防空壕を調べ、段ボールに色を塗ってつなげて作りました。

組み立てたものを立たせることが難しかったけど、楽しく製作できました。

・一体、何の絵になるのだろうとわくわくして紙を貼り合わせました。小さい正方形の画用

紙を切ったり貼ったりする時は、「絶対にパソコンでやった方が早い」と思っていました。

確かにパソコンの方が早いけど、できあがったときの達成感は、自分たちで切ったり貼った

りする方が明らかに大きかったです。クオリティが高かったのでうれしかったです。「みん

なでやる」って大切だなと思いました。

・山口鷺流狂言では、後見といってすべての役が

できるようにならないといけないという役でし

た。舞は難しかったので家でも練習して覚えまし

た。演目の中ではほとんど動きはないですが、何

かあったらいつでも助けられるように、イメージ

をもってがんばりました。

・同じ班の人と協力して、顔出しパネルを効率よく作りました。自分たちとしてはいい出来

映えでした。色塗りで床や壁を汚してしまったので、きれいに汚れを落としました。

☆文化祭で学んだこと
・私は、文化祭で前よりももっと１つになることができたと思います。文化祭は、一人では

絶対にできないけれど、一人ひとりの知恵や協力に

よってよいものができたので、今後もみんなの力を

合わせて１つになって活動することを意識したいと

思います。

・最初は「ステージ発表、いやだな」と思っていた

けど、みんなと練習をしていくにつれて本番がとて

も楽しみになりました。本番で、うまくいったので

とても達成感がありました。学年発表を通して、周

りの人との協力がなければ上手にできないことがよ

くわかりました。これからの学校生活にも生かして

いきたいです。

・相手のことを考えることを学んだ。劇を見ている人にどうすればうまく伝わるのかを考え

ることができた。

・文化祭実行委員として、主に裏方の仕事をしました。リハーサルの時に気づいた点などを

相談して、小さいことにも気を配ることの大切さを学びました。



「教育相談」

１０月２９日(月)～１１月９日(金)まで２学期の定期教育相談を行います。今回は、生徒

が希望する先生と話をすることになっています。「一人ひとりが安心して、学校生活を送れ

るように」という目的で行います。これを機会に、日ごろはなかなか話せない質問や悩みな

ど先生に伝えてほしいと思います。

「生徒会役員選挙」

１１月１３日(火)に生徒会役員選挙が行われます。来年になると現生徒会役員から２年生

を中心とする新生徒会役員にバトンタッチされ、学校の中心はすべて２年生となります。生

徒会役員だけでなく、２年生全員が学校のリーダーという意識をもって活動してほしいと思

います。

２年生から生徒会長１名、生徒会副会長２名、書記１名、１年生から執行役員２名を選出

する選挙になります。先輩方がつくってきた伝統を引き継ぎ、新たな伝統も生み出してほし

いと思います。

生徒会役員選挙告示 １０月２９日(月) 届出締め切り １１月２日(金)

立会演説会・投票 １１月１３日(火)

１１月の行事

日 曜 給食 行事予定

1 木 ○ 専門委員会

2 金 ○ 教育相談

3 土 － 文化の日

4 日 － 防災の日

5 月 ○ 教育相談

6 火 ○ ＳＣ来校 教育相談 山口市合同音楽会(３年)

7 水 ○ ３年習熟度テスト

8 木 ○ 教育相談

9 金 ○ 教育相談

10 土 － 県中学校総合文化祭光大会 市中学校駅伝大会

11 日 － 県中学校総合文化祭光大会

大殿ふるさと祭り(ＯＴＫ活動、山口鷺流狂言発表)

12 月 ○

13 火 ○ ＳＣ来校 生徒会役員選挙 ３年期末テスト発表

14 水 ○ 部活動中止

15 木 ○

16 金 ○ 第２回進路説明会(３年生、大殿小体育館)

17 土 － 県駅伝

18 日 －

19 月 ○

20 火 ○ ３年期末テスト①

21 水 ○ ３年期末テスト②

22 木 ○ １･２年期末テスト発表

23 金 － 勤労感謝の日 古熊神社相撲大会

24 土 －

25 日 －

26 月 ○ 集金日

27 火 ○ 集金日 ＳＣ来校

28 水 ○ ６校時日程

29 木 ○ １、２年２学期末テスト① ５校時日程

30 金 ○ １、２年２学期末テスト②


